

鳴見台歯科クリニック新聞

VOL.39 2014/9/10 発行

095-814-1381



こんにちは。
いよいよ紅葉の季節が到来しました。栗、きのこ、秋刀魚など美味しい味覚が豊富に揃います。
秋の夜長に鈴虫の鳴き声が響いてくると本当に心が癒されますね。
今月も秋女であるスタッフ全員で毎日の診療に取り組んでまいります。
今回で第三十九回目の鳴見台歯科クリニック新聞です。患者様とのコミュニケーションの場と考えておりますので、ご意見・感想などがございましたら宜しくお願い致します。



当院のホームページに患者様の声を追加しました。ブログも毎日更新してまいりますので是非ご覧ください。



入れ歯のバネが見えて、気になるというお悩みはありませんか？
ノンクラスプ義歯は柔らかいシリコンを使用し、審美性や生体親和性に優れています。詳細はスタッフまでお尋ねください。



受付にアイスフラワーを飾っています。世界的に有名なダニエル・オストの作品。フリーズドライ製法で切り立ての美しい瞬間を閉じ込めた花びらです。

今年の夏は雨が多くてスツキリしない天気が続きましたね。
もうすぐ秋本番を迎えますので、家族で紅葉狩りに出かけたいと思います。
これからも皆様のお口の健康に役立てるように頑張っていきます。
院長の一言